

Samedi 25 janvier à 14h Place du Châtelet

Manifestation pour la défense de la maternité des Lilas

Contre toutes les fermetures d'hôpitaux, de maternités et de CIVG !

Encore une promesse du candidat Hollande : la maternité des Lilas ne fermerait pas... A peine élu, il laisse l'Agence régionale de santé décréter la fermeture et la « fusion » avec l'hôpital de Montreuil.

Les personnels des Lilas et leurs nombreux soutiens se mobilisent. Ils manifesteront samedi en direction de l'Élysée pour rappeler ses engagements à son occupant. Ils seront rejoints par d'autres comités de soutiens et équipes syndicales, de maternités et d'hôpitaux, comme l'Hôtel-Dieu et la maternité de Dourdan. Ils ont le soutien de la coordination nationale des comités de défense des maternités et hôpitaux de proximité et du collectif unitaire Notre Santé en Danger.

Partout, c'est la même politique de casse du service public de santé : rien qu'à Paris, démantèlement de l'Hôtel-Dieu, saturation catastrophique de toutes les urgences, les Centres IVG, l'hôpital Bichat.

Ça suffit ! C'est l'ensemble du système public Tous ensemble, rejoignons l'initiative des Lilas, pour faire cesser cette politique criminelle du gouvernement.

Sécurité sociale : dans la ligne de mire !

Hollande vient d'annoncer un nouveau cadeau pour le patronat : après le « pacte de compétitivité » de 2013 (20 milliards d'euros de baisse d'impôts pour les entreprises), place au « pacte de responsabilité » de 2014. Il veut décharger les patrons des cotisations pour la caisse famille (35 milliards d'euros!). Et qui les paierait alors ? Nous, les salariés, par l'impôt ou par de nouvelles dégradations des services publics. Le Medef applaudit.

Cette nouvelle attaque est triplement grave :

- La réduction des cotisations sociales revient à baisser nos salaires, car les cotisations, c'est une partie de notre salaire, mise au pot commun, pour mieux nous protéger.
- Remplacer les cotisations sociales par l'impôt, c'est casser la Sécu.
- Le personnel de la sécu va subir de nouvelles mesures d'économies.

La Sécu, on s'est battus pour la gagner. En 2014, il faudra se battre pour la garder.

Hôpital Robert Debré (Paris 19) : Madame la ministre nous fait la charité

Lundi 13, la ministre de la santé Touraine est venue à Robert Debré et a annoncé, toute fière, l'octroi de 20 millions d'euros pour « le petit matériel des hôpitaux » de la région parisienne. Que les 37 hôpitaux de l'AP-HP devront donc se partager... 20 millions ? Des miettes à côté des 125 millions d'euros d'économies que le gouvernement impose à l'AP-HP pour 2014.

Un comité d'accueil de personnels et d'élus de la CGT et de Sud l'attendait, avec beaucoup de questions : le sous-effectif dans les services ? La saturation des urgences ? La fermeture du centre de santé dentaire de la sécu Archereau dans le 19 ° ? La fermeture de la maternité des Lilas ? Le démantèlement de l'Hôtel-Dieu ? Madame la ministre n'a pas trouvé le temps de répondre. Elle s'est éclipsée tout de suite avec une cohorte de hauts fonctionnaires.

Dourdan :

la lutte paye !

Toutes les catégories de personnels, de nombreux élus et citoyens se sont mobilisés pendant des mois pour exiger la réouverture de la maternité de Dourdan. Les autorités ont cédé : elle réouvre lundi 20 janvier. Exemple à suivre !

